



---

## Echos, Conseil de congrégation

### 2 août 2025

---

La journée de vendredi s'étant clôturée par la présentation des rapports et les échanges autour de l'importance de la formation dans la vie orante, le samedi, le conseil de congrégation a pris du temps pour approfondir la même question en carrefours. Le travail a consisté à relever les aspects sur lesquels il convient de réfléchir davantage pour que le processus de formation aide effectivement les jeunes et les sœurs à mieux assimiler le charisme.

L'après-midi de ce jour est consacré à l'explication du fonctionnement de l'Entraide Missionnaire Internationale (EMI) pour la prise en charge de soins de santé des sœurs dans nos régions en mission. Sr Marie-Nicole RAIMBERT a clarifié l'affiliation spécifique selon différentes zones géographiques couvertes par cette assurance maladie. Elle interpelle les responsables à envoyer des documents complets et dans les délais requis. Un temps est ensuite réservé aux questions de compréhension.

Dans le cadre de synodalié, la journée du dimanche est consacrée à un exercice de coresponsabilité à travers les échanges entre les supérieures d'entités et avec la supérieure générale. Chacune profite aussi ce cette journée pour vivre un repos dominical et surtout s'approprier le texte du projet de Ratio formationis dont la version ad experimentum sera adoptée au cours de ce conseil, en exécution de l'ordonnance n°8 du chapitre général 2023.